

Accueil / France - Monde / Éducation

Luz-Saint-Sauveur. Les jeunes de Concordia sont venus



Éducation, Hautes-Pyrénées, Luz-Saint-Sauveur, Environnement

Publié le 16/09/2020 à 05:10 , mis à jour à 05:17

Pour la 6e année consécutive, Luz a accueilli les jeunes volontaires de l'association Concordia et malgré la Covid, la mairie a souhaité qu'il en soit de même cette année. En l'absence du maire pour le "pot de bienvenue", Annie Sagnes, grande instigatrice malgré tout de ce partenariat, en a dit tout le bien qu'elle en pensait Dans le mot Concordia, il y a le mot concorde. À l'instar d'autres associations de chantier comme le centenaire Service civil international qui œuvre il y a une quarantaine d'années dans la vallée, le but par un travail en commun, une vie commune pendant quelques semaines et une découverte d'un pays est de favoriser la compréhension entre jeunes de différents pays, ce qui est utile à la paix (les jumelages dont on parlait récemment vont dans le même sens). (Il est arrivé aussi que cela se traduise par quelques mariages)

Dans cette année atypique du moins on l'espère, on avait misé sur une courte participation mais ce fut tout le contraire puisque les volontaires présents sont au nombre de 18 plutôt que 9. Cela montre l'intérêt du concept mais certains de ces volontaires reviennent aussi plusieurs années de suite et quelques-uns, ce qui signifie que l'accueil de Luz est bon, étaient là l'an dernier. Comme les autres années, le chantier participe à l'embellissement du village, des petites touches sans doute mais qui concourent à rendre plus joli et plus attractif celui-ci. Après la rénovation des lavoirs ou de rues, vous pouvez retrouver les matinées (on travaille le matin, après midi découverte et distraction) le groupe devant la colonne Napoléon III au pont occupé à faire "une herrade".

Toujours à cause de la crise sanitaire, les Français sont majoritaires (dont plusieurs étudiantes d'une même école de design de Rennes pour qui le chantier constitue aussi un stage de formation) mais il y a néanmoins quelques étrangers : Italienne, Marocaine, Espagnole...

Annie Sagnes a aussi remercié Frédéric, l'employé de la commune qui les encadre et s'occupe de la logistique : lit etc.... On leur souhaite un bon séjour, et à une autre fois peut être.



Ph. L

[VOIR LES COMMENTAIRES](#)

Un cultivateur a trouvé une nouvelle formule pour obtenir des Tomates géantes savoureuses.

[Mestomatesgeantes](#) | Sponsorisé

Ce Lundi découvrez le nouveau rituel beauté naturel de Marionnaud

Cultivez votre naturel | Composée de plus de 90% d'ingrédients d'origine naturelle

[Marionnaud](#) | Sponsorisé

Urne de vote réglementaire

[Voir offre](#)[Techni Contact](#) | Sponsorisé[Cliquer](#)

Beaucoup ont échoué avant. Voulez-vous terminer l'essai?

[Hero Wars](#) | Sponsorisé

Douleur aux genoux ? Ces genouillères soulagent les seniors français

[Circa Knee](#) | Sponsorisé

Mincir avec plaisir, c'est possible !

[commej aime.fr](#) | Sponsorisé

Dorylax Pro® combat les 4 raisons principales responsables des maux de dos.

Offre spéciale Black Friday -50%

[DorylaxPro](#) | Sponsorisé